

« Devenir un Signe de Dieu »

Jésus a multiplié les pains, il a marché sur les eaux puis il a apaisé la tempête et on lui demande un signe pour attester qu'il est vraiment le fils de Dieu. Faut-il toujours vivre avec des signes pour avancer dans la foi? Si oui, notre foi demeurera toujours anémique, car la foi consiste à continuer d'avancer même si tout nous semble être obscur. La foi est un chemin de confiance et d'abandon à la volonté de Dieu en sachant comme une certitude que Dieu fait toujours au-delà de tout ce que nous pouvons imaginer (Éphésiens 3, 20)

La question d'aujourd'hui me semble être : « Que faut-il faire pour travailler à l'œuvre de Dieu? » Je réponds avec l'histoire du saint qui ignorait qu'il était saint. Dieu trouve que cet homme mène une vie exemplaire : il lui envoie un ange pour exaucer son vœu le plus cher. L'homme répond : « Je ne désire rien, je suis déjà heureux ». Devant l'insistance de l'ange, il finit par dire : « Mon vœu serait qu'il se fasse beaucoup de bien autour de moi sans que jamais je n'en prenne conscience ». « Et Dieu vit que cela était bon ».

Sa sainteté reposait sur :

1. La bienveillance dans ses paroles : il excusait toujours les gens au lieu de les accuser. Il n'avait jamais de paroles désagréables à entendre : absence complète de plaintes et de critiques. Profond respect pour chaque personne.
2. Le regard d'admiration qu'il portait sur les autres et les événements : il savait toujours trouver le beau côté de chaque chose.
3. Le fait d'exiger peu pour lui-même par rapport à tout ce qu'il donnait de sa personne pour le bonheur des autres : il était toujours prêt à rendre service et lorsque quelqu'un semblait mal pris, il était toujours le premier arrivé pour l'aider.
4. Son sens de l'humour, sa joie de vivre et sa bonne humeur constante, le rendait toujours agréable à fréquenter.

Cette sainteté du quotidien est notre meilleure façon de travailler à l'œuvre de Dieu et elle demeure le défi de chaque baptisé que nous sommes. Mais tout ceci n'est pas naturel : ça vient par la prière et par le témoignage de ces gens qui n'ont pas besoin de parler pour dire Dieu tellement leur agir est limpide et inspirant.

« L'œuvre de Dieu, c'est que vous croyez » nous dit le Christ aujourd'hui... ce qui veut dire : ne pas chercher des signes, mais devenir nous-mêmes un signe authentique de l'œuvre de Dieu vécu au jour le jour pour le plus grand bonheur de tous ceux qui nous entourent.

Gilles Baril, prêtre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 3 AU 11 AOÛT 2024

Samedi 3 août

Sainte-Colette 16h30 M. Bradley Antoine.....parents et amis aux funérailles

Dimanche 4 août 18^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 Action de grâce à la Sainte TrinitéMarie Henri

Sainte-Colette 11h00 Mmes Maria Somigli et Angela Rossetta la famille

Lundi 5

Sainte-Colette 8h30 Pour les paroissiens..... M. le curé

Mardi 6

Sainte-Colette 8h30 Mme Lyne Fleurentparents et amis aux funérailles

Mercredi 7

Sainte-Colette 8h30 M. Paul Lamauteparents et amis aux funérailles

Jeudi 8

Sainte-Colette 8h30 M. Nicola Ruscitti sa femme Flora Taddeo

Vendredi 9

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe**

Samedi 10

Sainte-Colette 16h30 M. Jean-Pierre Kabis..... sa mère
Mme Elizabeth Devreaux..... Sylvie et Pierre

Dimanche 11 19^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 Pour les Âmes du purgatoire.....Marie Henri

Sainte-Colette 11h00 M. André Boulerice.....Lisette et André Desgagné
Mme Ghislaine Foucher Ciarlo..... Laurette et Paolo

- *La Lampe du sanctuaire et le Pain et le Vin sont offerts cette semaine en action de grâce pour la famille Micourt et Valère.*



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.





Dîme 2024

Chers paroissiens,
Chères paroissiennes,
Bonjour,

La dîme est l'indispensable contribution financière de chacun-chacune qui permet à leur communauté chrétienne de continuer d'annoncer et de célébrer le mystère d'un Dieu qui se fait tout proche.

Un montant de 100 \$ est suggéré

(Ceux qui peuvent plus, pourront contribuer à la hauteur de leurs moyens...)

Cette contribution nous permet de conserver des lieux de culte de travail et de rencontres propres et en bon état, d'engager le personnel pastoral et de soutien toujours nécessaire pour la liturgie, l'accompagnement des malades, l'accompagnement des jeunes, des catéchumènes et des personnes endeuillées...

Je vous remercie de bien vouloir considérer cet appel, et y répondre généreusement.

Nous comptons sur vous !

Fraternellement,

Normand Lupien, curé
Au nom du conseil de fabrique



Pensée de la semaine

« Nous n'avons qu'une seule vie, et elle est très précieuse,
et il y a beaucoup de choses que nous pouvons faire,
et il y a beaucoup de choses que nous devrions faire. »

Selena Gomez



